

Bürgermeister bestellt

Rebland-Kurier
21.05.2014

Zum Standesbeamten

Gottenheim. „Darauf freue ich mich schon“, so Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer in der Gemeinderatssitzung am Dienstagabend, 13. Mai. Zuvor war der Bürgermeister unter dem Tagesordnungspunkt 6 der öffentlichen Sitzung durch Bürgermeisterstellvertreter Lothar Zängerle mit Wirkung vom 15. Mai zum Eheschließungsstandesbeamten für den Standesamtsbezirk Gottenheim bestellt worden.

Riesterer, der am 1. April sein Amt als Bürgermeister der Gemeinde Gottenheim angetreten hatte, war bei der Gemeinde Ballrechten-Dottingen nicht nur als Hauptamtsleiter sondern auch als Standesbeamter tätig. Damit hat der Bürgermeister die nach dem Personenstandsgesetz geforderte Eignung für das Amt des Standesbeamten.

Durch die Bestellung von Christian Riesterer zum Eheschließungsstandesbeamten soll gewährleistet werden, dass Eheschließungen durch den Bürgermeister möglich sind. Auch für die Fälle von Urlaub, Krankheit oder sonstiger Verhinderung sollte ein fachlich kompetenter Eheschließungsbeamter

zur Verfügung stehen. Von der Gemeindeverwaltung wurde deshalb die Bestellung von Bürgermeister Christian Riesterer als Eheschließungsstandesbeamter für den Standesamtsbezirk Gottenheim vorgeschlagen. Die Gemeinderäte stimmten der Bestellung einstimmig zu und gratulierten dem Bürgermeister, der von Lothar Zängerle seine Bestellungsurkunde überreicht bekam. (ma)



Bürgermeister Christian Riesterer (rechts) wurde von Lothar Zängerle zum Eheschließungsstandesbeamten für den Standesamtsbezirk Gottenheim bestellt.

Foto: ma